

Im letzten Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur wurde unter der Vorlage M/2018/259 über den aktuellen Sachstand Zusammenarbeit der Stadtbüchereien Hückeswagen und Wipperfürth berichtet. In dieser Sitzung wurde gewünscht, die Mitglieder des Ausschusses für Sport, Freizeit und Kultur in der nächsten Sitzung über die weiteren Handlungsschritte unter Berücksichtigung des Handlungsleitfadens der MALIS-Gruppe sowie auch der Nutzerumfrage aus dem Jahr 2016 zu informieren.

Ein grober Konzeptentwurf ist als Anlage 1 dieser Vorlage beigefügt. Schwerpunktmäßig geht es um eine Optimierung der Raumsituation bzw. der Schaffung einer attraktiven Stadtbücherei/Umgebung mit Wohlfühlcharakter, optimaler Weise durch Umzug in neue Räumlichkeiten. Bezüglich der Kostensituation wird dabei auf die Vorlage V/2019/ verwiesen. Dieses trägt insbesondere den Ergebnissen der Umfrage als auch dem Handlungsfaden Rechnung und fokussiert eine zukunftsfähige und attraktive Stadtbücherei mit Aufenthaltsqualität.

Der Fachausschuss für Schule, Kultur und Sport in der Schloss-Stadt Hückeswagen beschäftigt sich in seiner Sitzung am 29.01.2019 mit der Thematik der Zusammenlegung der Büchereien Wipperfürth und Hückeswagen. Diese Sitzung bzw. die anschließende Stellungnahme der Verwaltung aus Hückeswagen bleibt abzuwarten um ggfls. die Zusammenarbeit mit der Stadtbücherei weiter anstreben und in vereinzelt Punkten umzusetzen.

Die Verwaltung beabsichtigt, den Wipperfürther Ausschuss in seiner Frühjahrssitzung über das Ergebnis in Hückeswagen zu informieren und ebenfalls über die bis dahin ausführlichere weitere Konzeptumsetzung zu beraten. Ggfls. können dann bereits nähere Aussagen zum Aufwand für die Einrichtung mit Möbeln, Regalen, Lampen etc. gemacht werden.